

**La Justicia de Dios**  
**“Dios Se Revela y la Humanidad Responde”**  
**Romanos 1:18-32**

Es aquí que entramos ahora en la primera sección de este libro:

**Romanos 1:18 - 3:20 La Condenación del Mundo**

JUSTICIA DEMANDADA — **1:18 - 3:20**

1. El mundo pagano es culpable; los gentiles son culpables — **1:18-32**
2. El hombre moral es culpable **2:1-16**
3. Los judíos son culpables — **2:17 - 3:8**
4. Todo el mundo culpable — **3:9-20**

**Romanos 3:19-20 Pero sabemos que todo lo que la ley dice, lo dice a los que están bajo la ley, para que toda boca se cierre y todo el mundo quede bajo el juicio de Dios; <sup>20</sup> ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.**

El Evangelio de Dios es muy poderoso, pero hay una cosa que no puede hacer: NO puede salvar a ningún hombre hasta que se vea a sí mismo como culpable, perdido y ser un pecador condenado.

- 1. Dios se revela vv. 18-20**
- 2. La humanidad responde vv. 21-32**

**1. Dios se revela vv. 18-20**

**v. 18**

La idea es simple pero soberana: La ira de Dios es revelada desde el cielo en contra de la raza humana, y la raza humana se merece la ira de Dios.

**La ira de Dios “se revela”** ~ quiere decir que se sigue revelando, o más bien continuamente se sigue revelando.

Pero tomen nota que no nomas Su ira se revela, pero también Su justicia.

**v. 17 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.**

**Juan 3:36**

**La impiedad** ~ se refiere a las ofensas del hombre contra Dios.

**La injusticia** ~ se refiere a los pecados del hombre contra el hombre.

Tomen nota del orden divino; comienza con la impiedad, que es una vida sin Dios, y es pecado contra Dios. Este es el problema fundamental. Luego viene la injusticia que resulta en pecado contra el hombre y la moralidad de Dios.

**v. 19**

Había una revelación de Dios que se reveló desde el principio. Y esta revelación es para todo el mundo, (toda la humanidad), que Él existe.

**Romanos 2:14-16 La Biblia de las Américas**

**Nueva Versión Internacional**

**<sup>19</sup> Me explico: lo que se puede conocer acerca de Dios es evidente para ellos, pues él mismo se lo ha revelado.**

Dios nuestro Creador ha creado adentro de cada ser humano el conocimiento de que hay un diseñador maestro.

**pues Dios se lo manifestó.** ~ Fue Dios quien nos creó de esta manera. Cada uno nace con este sistema integrado, con el deseo de explorar a nuestro Creador.

**v. 20**

**Salmos 8:3-4**

**Salmos 19:1-6**

**Hechos 17:24-27**

Pero el que no quiere creer dice que no hay Dios, lo rechaza y lo niega. No entiende que no está lejos de cada uno de nosotros.

**Salmos 14:1 Dice el necio en su corazón: No hay Dios. Se han corrompido, hacen obras abominables; No hay quien haga el bien.**

## **2. La humanidad responde vv. 21-32**

**v. 21**

Todos tenemos un conocimiento o somos conscientes que existe Dios.

**Génesis 1:26**

En el principio existía la creencia original que solo hay un Dios verdadero; esto es conocido como monoteísmo y es lo que el hombre creía, en un solo Dios.

Y con el tiempo el hombre, la humanidad rechazaba esta idea de solo un Dios; rechazaron al Dios verdadero y entró el politeísmo, que es la creencia de muchos dioses.

Y ahora existe una gran mentira conocida como ateísmo. El hombre es ateo porque ha rechazado la verdad.

**vv. 21-23**

### **7 pasos en que nos alejamos de Dios:**

1. **Habiendo conocido a Dios,** (lo conocieron, pero se alejaron de Él).
2. **no le glorificaron como a Dios,** (No le dieron Su lugar propio).
3. **ni le dieron gracias,** (Ingratitud es una de las peores cosas que podemos hacer).
4. **sino que se envanecieron en sus razonamientos,** (Hasta sacaron su idea de la evolución).
5. y **su necio corazón fue entenebrecido.** (caminen por cualquiera ciudad y se ven los corazones que están en las tinieblas).
6. **Profesando ser sabios, se hicieron necios,** (El hombre busca la verdad en razones lógicas, pero llega a la filosofía).
7. **y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles.** ¿No sé si lo han pensado? ¿Se han fijado que los incrédulos, el mundo que no son creyentes hacen caricaturas de sus dioses? Piensen en las imágenes que hacen. Vacas, toros, tortugas, pescados, tortillas. En decir idolatría, es una caricatura que es forma de difamar al verdadero Dios.

## Éxodo 20:3-4

### 2 Corintios 5:16 Nueva Traducción Viviente

**<sup>16</sup> Así que hemos dejado de evaluar a otros desde el punto de vista humano. En un tiempo, pensábamos de Cristo solo desde un punto de vista humano. ¡Qué tan diferente lo conocemos ahora!**

¿Por qué vamos hacer o tener una caricatura de Él y difamar a Dios? Los griegos hacían a sus dioses en forma de hombres. Los egipcios como animales. Los de Babilonia los hacían como pájaros y reptiles.

Esta es la razón que Dios los entregó, y lo dice tres veces **“Dios los entregó.”**

**v. 24 Por lo cual también Dios los entregó**

**v. 26 Por esto Dios los entregó**

**v. 28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó**

Dios los entregó por estos 7 pasos que ellos tomaron en separarse de Él.

**v. 24**

**Salmos 81:12 Los dejé, por tanto, a la dureza de su corazón; Caminaron en sus propios consejos.**

**\*\*\* Idolatría y la inmoralidad tan extraviada, estos son los frutos de rechazar la revelación de Dios.**

**“Dios los entregó”** no es algo bueno, de a tiro Dios ha removido Su mano de ellos para que hagan lo que desean.

**las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos,** ~ las concupiscencias de sus corazones los lleva a la impureza, y Dios permite que las personas hagan lo que deseen.

Comienza en el corazón y ahora se desparrama al cuerpo.

**v. 25**

**Ya que cambiaron la verdad de Dios por “la mentira.”**

¿Y quién es padre de las mentiras? ¿Quién inventó la idolatría?

**Génesis 1:26 Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre en nuestra imagen, ...**

Cuando rechazaron a Dios y Su revelación, negaron al Creador y adoraron la creación. Y dicen: **Hagamos al Dios en nuestra imagen...**

**Juan 17:3**

**Juan 17:17**

**“Ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira”:** En cada rebelión y desobediencia contra Dios, cambiamos **“la verdad de Dios por la mentira”** de nuestra propia elección, y ponemos a las criaturas antes que al Creador.

Tomen nota que Pablo utiliza el artículo definitivo; No es una mentira, pero **“la mentira.”** Y la mentira es esencialmente idolatría, la cual nos pone en lugar de Dios; es la mentira que **“seréis como Dios.”**

**Génesis 3:4-5 Entonces la serpiente dijo a la mujer: No moriréis;**

**<sup>5</sup> sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal.**

## **vv. 26-27**

Pablo usa la homosexualidad – tanto de los hombres como las mujeres – como un ejemplo de que Dios entrega a la humanidad a la impureza y la lujuria.

¡NO IMPORTA LO QUE EL PÚBLICO DIGA! ¡O LA Ley de este MUNDO!  
¿Qué es lo que DICE LA PALABRA DE DIOS?

## **Génesis 1:21-28**

Al varón le dice:

**Levítico 18:22 No te echaras con varón como con mujer; es abominación.**

Recuerden que, "Tenemos que odiar el pecado, pero no el pecador."

## **v. 28**

Una persona que nos dice que es un creyente de Dios y vive en la perversión, está viviendo una mentira. Está viviendo la mentira que nuestra cultura quiere aceptar y tener la actitud que todo se me permite.

Tienen una "**mente reprobada**" y se creen la mentira que están viviendo.

## **vv. 29-31**

Se me hace interesante que en medio de esta lista se ve "**desobedientes a los padres**"

## **v. 32**

### **Romanos 3:23**

### **Romanos 6:23**

Nuestro Señor Jesucristo nos ha dado lo que no nos merecemos. Nos ha dado vida eterna y nos ha perdonado nuestros pecados.

### **Romanos 5:8**

### **1 Juan 1:8-9**

## **Conclusión:**

La Biblia, la Palabra de Dios, nos permite entender el por qué nos encontramos en este desastre de días en que estamos viviendo. La raíz de estos problemas es por el rechazo de la revelación de Dios.